



es **FINAL** del

“HOY”

Se lee en Gálatas 4, 4:

pero cuando vino la plenitud del tiempo, Dios envió a su Hijo, nacido de mujer, nacido bajo la ley

y en algunas versiones se dice: *“pero cuando vino el cumplimiento del tiempo”*. En todo caso se trata de la culminación de la Historia vista desde la perspectiva del Altísimo: *la cima*. ¿Qué cosa podría suceder mayor que la encarnación del Verbo? Nada puede ser mayor a este misterio que es fundamento de nuestra fe y conmovió toda la Creación ¡Nada! por grande, importante o trascendente que nos parezca. Y por eso la Historia se dividió *en dos*: a.C. y d.C. Y cuando sea establecido el Reino y quitado el velo sobre las Naciones sobrevivientes del Castigo/Purificación lo que ellas percibirán es que la casa de Israel/tribus de Jacob/Efraín –la *descendencia desterrada del reino del norte* de Israel- fue rescatada por la Misericordia de YaHWÉH que es Jesús/Yeshua para ser devuelta a Su tierra transfigurada por Su Gloria. ¡Y esto no es nada de lo esperado desde los parámetros actuales de interpretación de los acontecimientos futuros!

Y así lo leemos en Ezequiel 39, 21-23:

pondré mi gloria entre las naciones, y todas las naciones verán mi juicio que habré ejecutado... que la casa de Israel fue llevada cautiva por su pecado, por cuanto se rebelaron contra mí...

lo que es confirmado en el versículo 27:

cuando los saque de entre los pueblos... y sea santificado en ellos ante los ojos de muchas naciones...

Y esto nos dice que en cuanto a la Historia a YaHWÉH solo Le interesa dejar claro *dos cosas*:

1) que un *remanente* de Su *pueblo rebelde* Israel(Efraín) fue *redimido y restaurado* a Su tierra, esto es sacado de entre las Naciones adonde había sido echado por los Meritos de la Cruz

2) que las Naciones –o “muchas naciones” porque no todas sobrevivirán- perciban Su Gloria y Majestad y la marca de Su Justicia y Amor en esta *redención*,

Ya vimos que el *flujo y reflujo* de la *descendencia desterrada de Israel*(Efraín) hacia las Naciones y la vuelta de un *remanente salvo* a una *Sión restaurada* por Su Gloria -el *Reino* de Dios de los evangelios- es la *marea y contramarea* de la Historia. Recordemos que Dios/Elohim ve muy por encima de nuestras circunstancias inmediatas y cuenta la Historia en *milenios* no en días, o años o siglos. Es como el águila que ve en su altísimo vuelo la perspectiva *totalizadora* del paisaje que está oculto a nuestros ojos por accidentes geográficos o enmarañada flora.

Y “el cumplimiento del tiempo” que fue la encarnación señala el momento en que el Altísimo decidió poner en marcha la parte *culminante* de Su Plan de Redención: el ofrecimiento de Perdón a la casa de Israel/tribus *de Jacob/Efraín* –o Israel(Efraín)- *desterrada* por su rebeldía/apostasía (Is 49, 6). Y entonces nació el Niño en el vientre de la jovencísima María/Myriam, descendiente de David. Y tan trascendente fue este evento que fue interpretado en el Oriente como un cambio de ciclo para la humanidad por los sabios que lo vieron en el firmamento y se lanzaron sin dudarle a una larga travesía para honrar al Recién Nacido.

El nacimiento del Niño/Dios -la encarnación- sumado al Sacrificio en la Cruz y la Resurrección fueron la condición necesaria y suficiente para limpiar la *rebeldía* de la *descendencia rebelde/apostata de Israel*(Efraín) entre las Naciones uniendo el *Perdón* a la *Justicia*.

Ahora bien, se lee en Hebreos 3, 12-13:

...asegúrense de que ninguno de ustedes tenga un corazón... incrédulo... Adviértanse unos a otros todos los días mientras dure ese «hoy», para que ninguno... se endurezca contra Dios

todo el tiempo del anuncio/evangelio del *Reino*, un poco más de *dos días* para YaHWÉH, es un “HOY” constante. Es decir, la plenitud o culminación del tiempo fue en el tiempo de la *encarnación, nacimiento, sacrificio y resurrección del Hijo de Dios/Elohim* como *Siervo* y todo lo que vino después -y estamos todavía en esa ventana de tiempo- solo puede ser corolario desde el punto de vista de la *Redención*.

Y esto es lo que debemos discernir: los siglos de la Gracia son un “HOY”, un tiempo detenido en el reloj de YaHWÉH para proceder a recoger las ovejas perdidas de la casa de Israel/tribus de Jacob/Efraín (Mat 14, 24) y por eso en la Misa se repite/repitió siempre el Sacrificio de la Cruz para que todas las generaciones posteriores a ella pudieran participar de sus Beneficios y estuvieran a sus pies.

Y se habla en Romanos 11, 25 del tiempo en que se complete el número de la “plenitud de los gentiles” cuando *todas las ovejas purificadas/perdonadas/redimidas* para ser retornadas a la Sion en Gloria *venida* -el Reino de Dios- habrán sido marcadas por el *bautismo* para poder participar de la Congregación del Gran Día de Jezreel (Os 1, 10-11). Y entonces se correrá el velo y las Naciones sobrevivientes del Castigo/Purificación podrán percibir un Reino de Gozo, Paz y Justicia a la vez que la Creación -la *naturaleza*- será también *restaurada* a un estado glorioso (Rom 8, 21-23) muy superior al que conocimos. Leemos en Habacuc 2, 14:

así como las aguas llenan el mar, la tierra se llenará del conocimiento de la gloria del Señor

y las Naciones entenderán conmovidas que ha retornado el Mashíaj de ISRAEL, el Gran Rey y Sumo Sacerdote YaHWÉH Justicia Nuestra/YAHWÉH TSIDKENU, el Único que puede decir con total Autoridad:

yo amo la justicia; odio el robo y la fechoría

Isaías 61, 8

Y ese Reino de ISRAEL/JEZREEL, sustituirá a la *democracia liberal* y todas las formas de gobierno creadas por el hombre.

El rescate de Su Pueblo mezclado con las Naciones es también el Plan de Redención para ellas ya que esta parte de Su Pueblo estuvo/esta amalgamado con/en ellas. Y es también el plan de *redención* para cada criatura sin distinción o acepción alguna ya que se dice: “tu sangre pagó el rescate para Dios de gente de todo pueblo, tribu, lengua y nación” (Ap 9.6). El Sacrificio de la Cruz excede a Su Pueblo y alcanza a todos.

Se dice en Efesios 3, 6 que este fue/es el designio secreto de Dios/Elohim. Leamos:

el designio secreto es este:

que por el evangelio Dios llama a todas las naciones a participar, en Cristo Jesús, de la misma herencia, del mismo cuerpo y de la misma promesa que el pueblo de Israel

De modo que en la *restauración* del Reino de ISRAEL que será JEZREEL -o Tabernáculo *restaurado* de David (Am 9, 11)- que es suma de los *remanentes salvos* de Israel(Efraín) y Judá se resume todo:

- 1) rescate del *remanente salvo* de Israel (Rom 9, 27) y restauración del Reino de ISRAEL de *doce tribus*,
- 2) rescate/redención de *cada criatura* y
- 3) advenimiento de una Era de Paz/'milenio'/Triunfo del Inmaculado Corazón que será un nuevo ciclo para la humanidad

¡Aleluya!

Y este es el evento por el cual preguntaron los discípulos al Resucitado (Hech 1, 6) que pondrá fin al 'HOY' que comenzó con la Cruz.

Amen y amen

~~~~~

Ver 'EL SIGNIFICADO DE 'ISRAEL'' en el botón  
Perfil del Sitio en la *columna izquierda*.



[www.reyjusticianuestra.com](http://www.reyjusticianuestra.com)